

Vergnüglicher Tag auf der Reit- anlage am Geisterholz

Pünktlich um 14.30 Uhr stieg der Lärmpegel auf der Reitanlage am Geisterholz. Im Rahmen der Oelder Ferienspieltage öffnete der Betrieb am 23. August seine Türen für reitbegeisterte Pferdefans.

Die vier Pferde und drei Ponys standen geduldig für ihre jungen und größtenteils noch unerfahrenen Reiter bereit. Voller Vorfreude warteten die 40 Kinder, darunter erstaunlich viele Jungen, in der großen Reithalle darauf, auch ohne Vorkenntnisse einige Runden auf den edlen Tieren reiten zu dürfen. Geführt wurden sie von erfahrenen Reitschülern. Auch einige Mütter wollten sich die Möglichkeit nicht entgehen lassen wieder einmal auf einem Pferd zu sitzen. Um die Wartezeit zu verkürzen, standen den Kindern neben dem Reiten zwei weitere Stationen zur Verfügung. Zum Einen ein Hindernissparcours mit verschiedenen Anforderungen, der von den Jugendlichen des Vereins vorbereitet wurde. Zum Anderen das Ausmalen von



Mandalas, sowie das Bemalen von Jute-Taschen. Mit leichten Fragebögen konnte bereits vorhandenes Wissen im Bereich Pferd unter Beweis gestellt werden. Nach der Anstrengung sorgten Spiele mit Wasserbomben für Abkühlung. Das fand bei dem warmen Wetter besonders viel Anklang. Zur Stärkung standen selbstgebackene Kuchen und frische Waffeln, sowie kalte Getränke für die Kinder bereit.